

L'ABELLE

De la Nouvelle-Orléans

Fondée le 1er Septembre 1827

VOL. 95

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, 6 OCTOBRE 1921

5c le numero

No. 40

Le Cours du Coton

Une nervosité croissante semblait agiter les membres de la bourse du coton, toute la semaine dernière. Le marché montait et baissait par soubresauts. Les visages étaient anxieux. Plusieurs prédisaient une baisse radicale et parlaient du coton à 12 sous. Les plus optimistes n'osaient rien dire, car tout le monde attendait avec anxiété le rapport du gouvernement, qui ne devait avoir lieu que lundi, le 3 octobre.

Effectivement, le rapport du gouvernement fut sensationnel, dénotant comme récolte un total de 6,537,000 balles de coton, comparé à 7,037,600 balles comme estimation du mois dernier; une perte de 7.1 dans ce même temps, et donnant un résultat de 42.2, au-dessous de la récolte normale.

Il ne faut pas croire qu'une récolte aussi minime que celle là peut causer la ruine des fermiers. Les prix qu'ils recevront les compenseront de la courte récolte, et puis aussi, il faut tenir compte des stocks énormes de l'année précédente, qui seront liquidés à profit.

LA CIRCULATION DES VEHICULES

LE SYSTEME DE "ONE WAY" POUR LA RUE ST. CHARLES

Le conseiller municipal Ray estime qu'il est nécessaire de régulariser la circulation sur la rue St. Charles en adoptant le plan de "one way street." Les automobilistes, qui sont forcés de se servir de cette rue, ainsi que les conducteurs de voitures, piétons, etc., sont pour la plupart de la même opinion. Mais par contre les commerçants de la rue St. Charles craignent que ce changement nuierait à leur commerce.

Le trajet de la place Lee à la rue Canal est la scène d'un grand nombre d'accidents, et la congestion de la circulation rends ce court trajet des plus lents, les véhicules étant obligés de s'arrêter à tous les coins des rues pour permettre aux tramways de débarquer leurs passagers.

Mais la difficulté est, en vérité, celle-ci: le matin, la circulation se dirige surtout vers la rue Canal et l'après-midi remonte vers l'avenue St. Charles; le système de "one way" ne serait donc pratique qu'au cas où on laisserait, par exemple, les véhicules descendre la rue St. Charles de 7 heures du matin à 3 heures de l'après-midi, et que de 3 heures à 7 heures du soir l'on permette la circulation de remonter vers l'avenue St. Charles.

Ceci ferait que la rue St. Charles ne serait "one way" que douze heures par jour et la circulation des véhicules serait grandement améliorée.

La municipalité de la Nouvelle-Orléans emploie en ces temps un grand nombre d'agents de police. Avec l'aide de quelques-uns de ceux-ci et de quelques douzaines d'enseignes que l'on peut installer aux poteaux des reverbères, les conducteurs de véhicules s'habitueront vite à ce système, et après une semaine ou deux, les agents de police n'auraient même plus leur raison d'être.

N'êtes-vous pas de cet avis? Vous devez l'être si vous connaissez la congestion de la circulation qui existe dans la rue St Charles le matin et l'après-midi.

CONSULAT DE BELGIQUE

La Chancellerie du Consulat de Belgique a été transférée au No. 1018-19 Canal-Commercial Bank building depuis le premier octobre.

DEMOISELLES D'HONNEUR DES U. C. V.



Mlle Alice Richard, de Lac Charles, Lne., a été nommée demoiselle d'honneur par le général K. M. Van Zandt à la réunion des "United Confederate Veterans," qui aura lieu à Chattanooga du 24 au 27 octobre. En bas, Mlle Hélène Rountree, de Birmingham, Ala., qui a été aussi nommée demoiselle d'honneur à la réunion.

Propagandistes mormons

Les lecteurs du Lac salé n'apprendront peut-être pas sans intérêt que les Mormons font en Europe un actif prosélytisme. Les feuilles catholiques en signalent la recrudescence en Angleterre. Une intense propagande est notamment tentée par les "Saints des derniers jours," dans la ville de Nottingham, importante cité qui a une forte proportion de catholiques dans sa population, et qui est même le siège d'un évêque romain. Les propagandistes vont de maison en maison, distribuant livres, tracts et pamphlets destinés à exposer les raisons qui doivent déterminer les Anglicans, spécialement, à abandonner leur Eglise et à se joindre aux Mormons. Ils font de sérieux efforts pour les persuader de venir s'installer à demeure avec les familles des "Saints" à Salt Lake City.

Les Mormons se sont adressés aux autorités municipales de Nottingham pour obtenir l'autorisation d'user des établissements publics de natation pour le baptême de leurs convertis. Le Conseil a refusé la permission et les Mormons éprouvent quelque difficulté à trouver un lieu convenable dans lequel ils puissent procéder à cette réception de leurs catéchumènes.

DE NOUVELLES MINES D'OR DANS L'ALASKA

Fairbanks, Alaska.—Les derniers rapports indiquent que les gisements d'or découverts le long du cours d'eau Wilbur sont très riches et que des mineurs et prospecteurs vont envahir cette région. De merveilleux gisements d'or auraient été trouvés.

HOMMAGE AUX FEMMES

Au cours d'une conférence faite à Londres, devant un immense auditoire en majeure partie féminin, un savant sociologue anglais, sir John Cockburn, s'est élevé contre la légende qui veut que l'homme soit plus courageux que la femme.

"C'est là, dit-il, une fable et—si l'on en excepte quelques cas—une fable qui ne tient pas debout. La vérité est que la femme, en général, est plus courageuse et plus endurante que son compagnon. On lui reproche également bien à tort de dépenser sans compter. L'homme témoigne, sous ce rapport, de beaucoup plus d'insouciance qu'elle, et quand elle tient les comptes du ménage, jamais le budget n'est en déficit."

Voici d'ailleurs de quelle originale façon sir John Cockburn explique cette supériorité de la femme:

"Les statistiques officielles prouvent que, pendant les heureuses années du temps de paix, il naît plus de filles que de garçons, tandis que dans les périodes agitées, durant les guerres entre autres, c'est le contraire qui se produit. Vous, femmes, êtes donc les filles de la prospérité comme nous sommes les fils de l'adversité. Et, si vous en doutez, voyez ce qui se passe chez les riches. Bien souvent, la famille s'éteint, faute de descendants mâles pour en perpétuer le nom."

EN RHÉMANIE

—Parait, mon capitaine, qu'on demeure ici jusqu'à ce que l'Allemagne ait payé?

—C'est probable.

—En ce cas, puis-je faire venir ma femme?

La Récolte du Tabac

La production américaine de tabac forme une fraction importante de la récolte universelle et comme telle est d'intérêt général. En 1919, sous l'influence des très hauts prix, le nombre d'acres fut augmenté jusqu'à 1,920,800, maximum atteint jusqu'à ce jour. La production de feuilles, en livres, fut de 1,463,325,000. En 1920, la réduction de la surface plantée fut très petite, environ 25,000 acres; la récolte, à cause de meilleures conditions climatiques, dépassa la précédente de 45 millions de livres. Le prix en janvier dernier était de 13 cents 46 la livre. Il est tombé, en juin, au Kentucky, à 9 cents 63. La baisse a décidé les fermiers à diminuer beaucoup leurs plantations, qui n'ont atteint cette saison que 1,337,000 acres, en diminution de 557,000 acres. La production a baissé dans des proportions encore plus grandes et n'atteint pas un milliard de livres. On l'estime à 932 millions de livres seulement, contre une moyenne de 1,187,708,000 livres de 1914 à aujourd'hui.

Les prix des cigarettes au détail n'ont pas baissé, et la consommation en augmente beaucoup. Les gros fabricants doivent avoir, en feuilles, deux années de production d'avance; c'est le temps nécessaire pour parfaire la qualité. En 1918 et 1919, lorsque le tabac, monta à des prix inouïs, ils diminuèrent leurs achats, autant qu'ils le purent en présence d'une demande plus considérable de leurs produits. La baisse importante et rapide qui suivit la mise en vente de la récolte de 1920 leur permit de remplir nouveau leurs entrepôts. On prévoit un certain relèvement des prix dans quelques mois, modéré toutefois, car les demandes de l'exportation sont restreintes par le change élevé, et les manufacturiers indigènes n'auront à faire face qu'à des achats normaux, après la grosse récolte de 1920 qu'ils détiennent toujours en magasin. Le rapport brut d'un acre de tabac n'a pas dépassé à la dernière saison \$100 en moyenne, ce qui est modéré, en égard aux soins méticuleux exigés par cette culture. La qualité cette année est médiocre dans beaucoup de régions.

LA MUNICIPALITE INVITE LE MARÉCHAL FOCH

M. le maire McShane a envoyé une invitation au maréchal Foch de venir visiter la Nouvelle-Orléans lors de sa visite prochaine aux Etats-Unis.

Le maréchal Foch va, paraît-il, visiter les plus importantes villes des Etats-Unis après sa visite officielle à Washington, et nous espérons qu'il n'oubliera pas la capitale de la Nouvelle-France, comme s'appelait jadis la Nouvelle-Orléans et la Louisiane.

LE TRÉSOR DE L'ÉTA

D'après M. A. M. Smith, de Vermilion, président du comité des appropriations de la Chambre des Représentants, le trésor de l'état est en bonne condition, et à la fin de l'année, d'après ses dires, ne dépassera son actif que par \$60,270. "Et encore, a dit M. Smith, ceci sera probablement réduit par suite de revenus de différentes sources, laissant les fonds de l'état à la fin du mois de décembre 1921 avec un reliquat de compte, ce qui montrera la bonne condition du trésor.

A L'ÉCOLE

L'instituteur—Quel est l'animal qui s'attache le plus à l'homme?
Jean—Le pou, monsieur.